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Extienden Código Azul hasta el martes por 
ola de frío extremo y de modo excepcional 
abrirán albergue en Chiguayante
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Debido a la ola de frío extremo, 
hasta el martes se extiende el Código 
Azul, comunicó la Seremi de Desa-
rrollo Social.

“Ante ola de frío, se sumarán 20 
camas más a la red”. Así lo comuni-
có el Ministerio de Desarrollo social, 
además de informar la extensión del 
Código Azul hasta el martes.

“Este domingo Los Ángeles tuvo 
una mínima de -4 y Concepción 0 
grados, la madrugada de este lunes 
será más intensa, la capital de la re-
gión del Biobío bajará a -1 grado y Los 

Ángeles tendrá una cifra histórica, -5 
grados. Es por eso que el Ministerio 
de Desarrollo Social y Familia ha 
tomado medidas adicionales anun-
ciando que esta semana abrirá un al-
bergue de emergencia, que se suma 
a los 11 ya existentes añadiendo 20 
camas a la red de 180 que ya están 
operativas”, indicaron en un reciente 
comunicado de prensa.

“Hemos tomado medidas adicio-
nales, sabemos que el frío no solo 
será intenso, sino que prolongado, 
llevamos 4 a 5 días de frío intenso 

y es por eso que esta semana será 
particularmente compleja para las 
personas en situación de calle, en-
tonces esta semana abriremos de 
forma excepcional un albergue en 
Chiguayante que suma 20 camas 

más y extenderemos, al menos, 
hasta el martes el Código Azul en 
Los Ángeles”, informó el seremi de 
Desarrollo Social y Familia, Hed-
son Díaz.

Asimismo, Díaz agregó que “de 

ser necesario, seguiremos exten-
diendo el Código Azul en Los Án-
geles, pero también esta semana 
redoblaremos los esfuerzos en 
rutas de proximidad, rutas prote-
ge y comenzaremos con las rutas 
médicas en el caso de Concepción 
Y Arauco”, agregó.

Actualmente la ocupación de ca-
mas alcanza el 98% en los 11 alber-
gues de la región, sumando a esta 
cifra la hospederías y la residencia 
Roberto Paz ejecutada por CATIM. 
“Con la incorporación de las 20 
nuevas camas se llegará a 200 per-
mitiendo tener mayor cobertura en 
caso de ser requeridas por las perso-
nas que decidan ir a los albergues”, 
señaló el Seremi.

para los ángeles se anunció emergencia

Decretan nueva preemergencia 
para Concepción: Medio Ambiente 
confirma que, de constatarse, sería 
la primera del año

La Seremi de Medio Ambiente 
del Biobío declaró estado de Pree-
mergencia para este lunes en Con-
cepción y de Emergencia para Los 
Ángeles.

Desde la entidad explicaron que la 
medida, que se proyecta inicialmen-
te como pronóstico, se debe consta-
tar durante la jornada del lunes, si es 
que se constituye como preemergen-
cia o no, la cual, en caso de concre-
tarse, sería la primera constatación 
en su tipo, durante el año 2025.

Lo anterior, debido a que, aunque 
ha habido cuatro pronósticos ante-
riores, emitidos desde el 1 de abril, 
ninguno se ha producido, lo que 
mantiene en una positiva situación 
ambiental al Gran Concepción, res-
pecto del año pasado.  

“En el área metropolitana de 
Concepción, durante este año no 
hemos tenido constatación de epi-
sodios de preemergencia que se han 
pronosticado desde la Seremi de 
Medio Ambiente. Esto es una muy 
buena noticia, quiere decir que en 
comparación al año pasado hemos 
disminuido en un 100% la constata-
ción de episodios de preemergencia 
y también de emergencia hemos 
mantenido la no ocurrencia de pe-
riodos de emergencia durante toda 
la implementación del Plan de Des-
contaminación”, dijo Pablo Pinto, 
seremi de Medio Ambiente.

Esto, según la autoridad am-
biental, ratifica una tendencia a la 
baja de estos episodios críticos que 
son los que generan mayor compli-
cación a la salud de las personas, 
lo cual se debería a la implemen-
tación de las medidas asociadas al 
Plan de Descontaminación, como 
a la gestión de episodios críticos 
que tienen un foco preventivo edu-
cativo. “Obviamente que toda la 
información que nosotros hemos 
podido entregar a la comunidad 
tiene un efecto y también hay con-
diciones meteorológicas que han 
favorecido esta situación. A pesar 
de que hemos tenido días fríos no 

hemos tenido constatación de es-
tos episodios. Esperemos que esta 
tendencia se mantenga durante el 
invierno, en ningún caso estos da-
tos dan para relajarse o confiarse, 
todo lo contrario, seguimos imple-
mentando las medidas que están 
vigentes en el Plan”, agregó.

Pinto también destacó el trabajo 
coordinado con distintas entida-
des del gobierno local, lo que igual-
mente ha impactado de manera 
positiva, según lo que señaló la 
misma autoridad.

“El Indicador de Gestión de Episo-
dios Críticos es muy importante, por 

lo tanto, para nosotros nos muestra 
el efecto que esto ha tenido en la po-
blación y la exposición que todas las 
personas que viven en el Gran Con-
cepción tienen a la mala calidad del 
aire, la cual es mucho menor y ha 
ido en disminución. Así que segui-
mos con fuerza revisando también 
y evaluando los planes para mejorar-
lo, pero con el trabajo que llevamos 
también con las medidas que están 
vigentes podemos ver que esto ha ido 
mejorando”, destacó.

OPINIONES
twitter @diarioconce
contacto@diarioconcepcion.cl

Según la autoridad ambiental, hay 
una tendencia a la baja de estos 
episodios críticos de mala calidad 
del aire, que son los que generan 
mayor complicación a la salud de 
las personas. Esto, gracias al Plan de 
Descontaminación.
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